

Warum digitale Fotografie im Dentallabor?

Die digitale Fotografie im Dentallabor wird in der Zukunft immer häufiger zu einem festen Bestandteil im täglichen Arbeitsablauf, auch im Hinblick auf QM-basierte Arbeitsprozesse. Der Zahntechniker kann mit der aktuellen Technik sehr einfach und schnell die einzelnen Arbeitsschritte einer Zahnersatzarbeit fotografisch festhalten und dokumentieren.



der autor:

I. Burgard Zahntechnik Dipl.-Ing. (FH) Thomas Burgard Westendstr. 125 80339 München Tel.: 0 89/54 07 07 00 E-Mail: info@burgardental.de www.burgardental.de

Dipl.-Ing. (FH) Thomas Burgard

urch den Einsatz digitaler Fototechnik im Dentallabor ergeben sich folgende Möglichkeiten:

- die Arbeitsschritte können fotografisch festgehalten werden
- erhöht die Qualität der Arbeiten, da eine Kontrolle der Arbeitsschritte vereinfacht wird
- die Bilddateien können archiviert wer-
- die Bilddateien können in einer Dentallabor Management-Software eingebracht werden (Auftrag → Patient)

- Kommunikation zwischen Zahnarzt und Dentallabor wird einfacher
- spätere Reklamationen sind leichter zu beurteilen
- Fotos können für Werbezwecke verwendet werden
- die Fotos können für Webauftritte hergenommen werden.

Die digitale Fototechnik im Dentallabor bietet also viele Vorteile, die letztendlich eine Erhöhung der Qualität mit sich bringt.